

Oelde (jöst)

Einen erfolgreichen Abschluss des Wettkampffjahres 2006 vermeldeten die SG Beckum-Schwimmer anlässlich der in Oelde stattfindenden Kreismeisterschaften. 23 Gold-, 17 Silber- und 20 Bronzemedailles standen am Ende auf der Habenseite der Wersestädter. Dazu gesellten sich noch 1x Gold, 3x Silber und 3x Bronze in den Staffelwettbewerben.

Mit 7 Goldmedaillengewinnen bei 7 Starts schaffte Helen Kiemann (Jahrgang 1991) die Maximalausbeute. 6 Gold- und eine Silbermedaille gewann Christoph Hohenfeld, der sich insbesondere über die Bruststrecken keine Blöße gab. Ebenfalls mit zwei Goldmedaillen über die 50m und 100m Brust zeigte sich Laura Rakette (Jahrgang 1992) sehr zufrieden. Eva-Maria Hötte siegte in ihrer Altersklasse 1996 sowohl über 50m Freistil, als auch über 50m Rücken. Julia Hohenfeld kam zu Gold über 50m Brust in 0:51,14 Min. (Jg. 1997). Svenja Muth (Jg. 1991) kommt immer besser in Form und gewann sowohl die 100m Freistil, als auch die 100m Delfin und 200m Lagen. Außerdem kamen noch drei Silber- und eine Bronzemedaille hinzu. Jan-Peter Schwarz (Jg. 1998) holte seine erste Goldmedaille überhaupt und schwamm dabei in der Rückenlage schneller als in seiner Freistillage. Thomas Glunz (Jg. 1997) gewann die 50m Freistil in 0:38,86 Min.

Mit Sabrina Mätzing, Sonja Tecklenborg, Lena Linneweber, Vivien Maskersting, Ayleen Staratzke, Christina Thusek, Kira Mätzing, Uwe Schnitker, Maximilian Maskersting, Marius Halbur, Jonas Komitsch, Sebastian Hanswille, Max Altenseuer und Jannis Stefan trugen sich weitere SG- Schwimmer in die Medaillenlisten ein.

Einen Höhepunkt der Veranstaltung bilden zweifelsohne die Finalläufe der besten fünf Damen und Herren über die 100m Lagen in der offenen Altersklasse. Mit Helen Kiemann, Svenja Muth und Christina Thusek hatten sich gleich drei SG-Schwimmerinnen für den Endlauf qualifiziert. Die 15-jährige Helen Kiemann wurde dabei souverän neue Kreismeisterin in beachtlichen 01:12,71 Minuten. Silber ging an Svenja Muth, während Christina Thusek mit dem undankbaren vierten Rang vorlieb nehmen musste. Damit wurde ein SG-Hattrick verhindert.

Gez. Jörg Steinkemper

Bild: Team SG Beckum